

## Operasi Zebra Marano 2022 Polres Mamuju Tengah, Resmi Dilaksanakan Hari Ini

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.UPDATE.CO.ID](http://MAMUJUTENGAH.UPDATE.CO.ID)

Oct 3, 2022 - 12:13



**OPERASI ZEBRA MARANO 2022**  
**3 - 16 OKTOBER 2022**  
**“ TERTIB BERLALU LINTAS GUNA MEWUJUDKAN KAMSELTIBCARLANTAS YANG PRESISI ”**

Sasaran  
**7 PRIORITAS PELANGGARAN**

- 1 TIDAK MENGGUNAKAN HELM SNI
- 2 MENGGUNAKAN HP SAAT BERKENDARA
- 3 PENGEMUDI DAN PENGENDARA DALAM PENGARUH ALKOHOL
- 4 MELEBIHI BATAS KECEPATAN MAKSIMAL
- 5 BERBONCENGAN LEBIH DARI 1 ORANG
- 6 PENGENDARA DIBAWAH UMUR

The banner features two police officers in uniform, one in a cap and one in a white hat, standing with their hands over their hearts. The background is dark blue with a starry pattern and a globe. The text is in bold yellow and white.

Mamuju Tengah – Kepolisian resor Mamuju Tengah selenggarakan operasi Zebra Marano 2022 selama Dua pekan, mulai 3 hingga 16 Oktober 2022.

Hal itu disampaikan Kapolres Mamuju Tengah AKBP Amri Yudhy S, S.I.K., M.H usai memimpin apel gelar pasukan Operasi Zebra Marano 2022 di halaman Mapolres Mamuju Tengah, Senin (3/10/22).

“Operasi Zebra Lodaya 2022 ini dilaksanakan selama 14 hari mulai 3 hingga 16 Oktober 2022” ujar AKBP Amri usai memimpin apel gelar pasukan.

AKBP Amri menyebutkan, operasi penegakan hukum terhadap pelanggaran Lalulintas tersebut merupakan cipta kondisi menjelang perayaan natal dan tahun baru untuk mengurangi pelanggaran dan kecelakaan Lalulintas.

“Ini merupakan operasi cipta kondisi menjelang perayaan natal dan tahun baru dimana dalam pelaksanaan kegiatannya yang dikedepankan yang sifatnya edukatif, persuasif serta humanis kepada masyarakat. Adapun penegakan hukum, diberlakukan khusus kepada pelanggar-pelanggar yang sifatnya preventif,” sebutnya.

“Dari pelaksanaan kegiatan ini diharapkan citra Polri di mata masyarakat dapat meningkat kemudian adanya tujuan-tujuan dari operasi itu bisa kita capai, yaitu menurunnya angka pelanggaran dan kecelakaan Lalulintas serta peningkatan disiplin masyarakat dalam berlalulintas,” sambungnya.

Ia mengimbau kepada masyarakat untuk tertib berlalulintas dan berpartisipasi aktif dalam mewujudkan kamseltibcarlantas (keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran berlalulintas).

“Keamanan, keselamatan dan ketertiban berlalulintas ini menjadi tanggung jawab kita semua. Oleh karena itu dibutuhkan kepedulian, partisipasi aktif masyarakat untuk mewujudkan hal tersebut. Semuanya itu dimulai dari kesadaran terhadap pentingnya untuk tertib berlalulintas dalam setiap penggunaan kendaraan bermotor maupun setiap mobilitas kita yang ada di Jalan raya,” imbuhnya.